

Nissan hat das stärkste Wachstum unter den Japanern

Mit deutschlandweit 5992 Neuzulassungen verzeichnete Nissan im Juni ein Plus von 5,8 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat. Der Marktanteil betrug 1,9 Prozent. Erfolgreichstes Modell der Marke bleibt der Qashqai, von dem vergangenen Monat 2246 Stück abgesetzt wurden. Dahinter folgt der Micra mit 875 Einheiten vor dem Pulsar (758 Zulassungen).

Noch deutlicher als im Juni fällt das Wachstum im ersten Halbjahr aus: Von Januar bis Juni wurden insgesamt 35 422 Nissan in Deutschland neu zugelassen, was einer Steigerung von 9,8 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum und einem Marktanteil von 2,2 Prozent entspricht. Nissan ist damit der wachstumsstärkste Hersteller unter den Marken mit mindestens zwei Prozent Marktanteil und die Nummer eins unter den japanischen Autoherstellern. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Nissan Qashqai.
